



北見工業大学

第88巻

2012年4・5月

北見工業大学

国際交流センター ニュースレター

新入生自己紹介～ようこそ北見工大へ～

【1年生8名・編入生2名・博士前期3名・博士後期1名・研究生2名・特別聴講生11名】

学部1年

機械・社会環境系

①楊 沐秀霖（ヨウ モクシュウリン）YANG MUXIULIN（中国）



出身は山東省です。高校を卒業してから日本にきました。私の趣味は、音楽を聞くことです。また、旅行も大好きで、高校生の頃時間があれば友達と一緒に旅行に行きました。旅行中、美しい風景を見たり、写真を撮ったり、色々なことを楽しみました。これからよろしくお願いします。

②劉 言（リュウ ゲン）LIU YAN（中国）



今年23歳です。北見に来る前、3年間岡山に住んでいました。日本の文化や料理などがとても好きです。趣味は、音楽を聞くことです。これから、新しい仲間を作り、皆と一緒に交流したいです。

③ムハマッド アイマン アリフ MUHAMMAD AIMAN ARIF BIN ZAMRI（マレーシア）



今年20歳になりました。兄弟は私を入れて4人います。大学では弓道部に入りました。日本で色々な文化体験をしたいです。趣味は料理です。親元を離れて日本に來たので毎日自分で料理を作らなければなりません。これからの4年間日本語の能力を高めていきたいです。

④ムハマッド イクワン ビン MUHAMMAD IKHWAN BIN ABDULLAH（マレーシア）



これから大学で頑張ることは色々あります。勉強に励んで、いい点を取って、試験に合格したいです。そして、僕の趣味はフットサルをすることです。そのために、大学のフットサルの部活に入ろうと思います。部活では真面目にフットサルをやりたいです。性別を問わず、日本人の友達をたくさん作りたいです。

⑤ダヤン ヌル ナディラ ビンティ DAYANG NUR NADIRAH BINTI AWG ABDUL WAHAB（マレーシア）



来日前、2年間日本語を勉強しました。日本のアニメと技術、ロボットが好きです。いつか自分のロボットを作りたいです。今は、新しい生活や勉強を頑張っています。日本で面白い思い出をたくさん作りたいです。

**情報電気エレクトロニクス系**

⑥王 昌偉（オウ ショウイ）WANG CHANGWEI（中国）

今年23歳です。北見に来る前、福岡にいました。福岡の日本語学校でずっと日本語を勉強していました。日本語は難しいので、これからももっと頑張りたいと思います。北見は福岡より寒いと言われていますが、きれいだと思います。



⑦韓 瀬達（カン エイタツ）HAN HAODA（中国）

中国の大連から来ました。四年で卒業できるように頑張ります。よろしくお願ひします。



⑧楊 煜（ヨウ カク）YANG SHUO（中国）

中国のハルビンから来ました。今年で、日本滞在4年目です。北見工大はとてもきれいな大学だと思います。これから4年間、工大でプログラマーを目指して頑張りたいと思います。

学部編入生 3年**機械工学科**

①張 孝存（チョウ コウゾン）ZHANG XIAOCUN（中国）



日本に二年間いるのですが、日本語はまだ上手ではないので困っています。これらの二年間、まじめに授業を受けながら、日本語も勉強していきたいです。単位もしっかり取って、卒業後は大学院へ進学できればと思っています。また、たくさんの日本人の友達を作り、彼らと色々なところに遊びに行きたいです。毎日頑張ります。

**マテリアル工学科**

②姚 文明（ヨウ ブンメイ）YAO WENMING（中国）

まだ来たばかりなので、色々なことがわからないので、これからよろしくお願ひします。日本語はあまり上手ではないので、いま日本人の話し方などのまねをしている段階です。たくさんの人とコミュニケーションを図り、日本語らしい日本語が話せるように頑張っていきたいと思います。応援してください。

博士前期課程 1年**機械工学専攻**

①艾合拜尔 阿合买提（アクバル アフメト）AIHEBAIER AHEMAITI（中国）

新疆ウイグル自治区から来ました。今、計算力学研究室に在籍しています。趣味は、旅行と外国語を勉強することです。これからよろしくお願ひします。



②繆 志愷（ミュウ シガイ）MIAO ZHIKAI（中国）

中国の上海から来ました。2010年10月に初めて日本に来て日本語学校でゼロから日本語を勉強しました。私はバスケットボールが大好きです。中学校から夢になりました。ほぼ毎日運動しています。今年入学して、再び体育館のバスケットボールの施設を見学したら、すごく興奮し、昔の情熱を取り戻しました。日本で一番勉強したい分野は自動車工学です。日本の自動車技術は世界中に先進的な国ですから、そういう知識をいっぱい頭に入れて今後自動車に関する仕事を働きたいです。



情報システム工学専攻

③河 憲明（ハ ホンミョン） HA HEONMYEONG (韓国)

2010年、江原大学から一年間短期交換留学を行い、帰国後卒業し、大学院生として帰つてきました。今は、長い時間研究室にいることが多く、留学生プログラムに参加できないことが多いですが、皆さんよろしくお願ひします。



博士後期課程 1年

医療工学専攻

①ソヴトゥマ トゥヴァンジャヴ Suvdmaa Tuvaanjav (モンゴル)

私は家族旅行が好きです。趣味は、歌を歌うことと歩くことです。好きな食べ物は、アイスとケーキです。北見は空気が新鮮で自然の多い街だと思います。私は北見が好きです。



研究生

社会環境工学科

①古丽哺斯坦 艾尔肯太 (グリボスタン アルキンタイ) GULIBUSITAN AIERKENTAI (中国)

中国の新疆ウイグル自治区から来ました。農業大学の土木工学を卒業しました。新疆はいいところです。ドライフルーツがとても美味しいです。ぜひ、新疆へ遊びに来てください。



②努尔艾合买提江 阿布力孜 (ヌルアイヒマティジャン アブリズ) NUERAI-HEMAITIJIANG ABULIZI (中国)

Ahmatと呼んでください。中国の新疆ウイグル自治区から来ました。私はウイグル人ですが、チュルク語派にも属します。新疆ウイグル自治区にある大学を卒業して、日本に來ました。趣味は、サッカーとコンピューターです。最近では、日本語を習う趣味も増えました。よろしくお願ひします。

特別聴講生（短期留学）

機械工学科

①キム ヨナ Kim Yo Na (3年・韓国)

日本で友達をたくさんつくりたいです。また、日本の文化を体験したいです。今の私の目標は、日本語を勉強して、日本人とよく話をしたいです。



②徐 振峰 (ジョ ゼンフォン) Xu Zhenfeng (3年・中国)

私は中国の河南省出身です。中国での専攻は、インダストリアルデザインとメカニカルデザインです。趣味はたくさんあります。釣り、語学学習、旅行などです。また、他国の人と交流するのが好きです。日本に来る前、基本的な発音の仕方と文法を勉強してきました。これからは日本語が上手になれるように頑張って勉強したいと思います。将来きっと役に立つと思います。





③ポヒヨスアホ ユホ ペッカ Pohjosaho Juho Pekka (4年・フィンランド)
28歳の交換留学生です。日本に来た理由は、日本の文化に興味を持っていることと物事にチャレンジしてみたかったからです。日本での6か月の留学中の目標は、日本語を身につけ、多くの友達を作り、国際的な能力を高めたいと思います。

④ムイル アンツィ ヤルマリ Muili Antti Jalmari (4年・フィンランド)
専攻は経済と生産です。趣味はスノボとサッカーです。好きな食べ物は寿司です。よろしくお願いします。

社会環境工学科



⑤バト エルデネ ウンドラー Bat-Erdene Undraa (3年・モンゴル)

私の趣味は絵を描くこと、ピアノを弾くこと、写真を撮ること、泳ぐこと、旅行をすること、ギターを弾くこと、歌を歌うことです。でも、ギターと歌はあまり上手ではありません。これからいろいろ習いたいです。また、色々なことを学びたいです。韓国語、中国語、ドイツ語など。

情報システム工学科



⑥キム ミンス Kim Min Su (3年・韓国)

今年23歳です。韓国の江陵から來ました。趣味は運動と音楽を聴くことです。よろしくお願いします。



⑦黄 乐 (ファン ル) Huang Le (3年・中国)

初めて日本へ來ました。趣味は、音楽と料理です。今、日本語を勉強しています。日本語の単語は覚えにくいです。北海道はきれいです。友達がたくさんほしいです。これからよろしくお願いします。

マテリアル工学科



⑧宋弦準 (ソン ヒュンジュン) Song Hyun Jun (3年・韓国)

ソン君と呼んでもらってもいいです。趣味はギターを弾くことです。時々人前で弾きます。まだ、色々不足なことが多いですが、色々と教えてください。

土木開発工学専攻



⑨牟 雨 (ム ユ) Mu Yu (M1・中国)

日本語の日常会話ができるようになりたいので日本語を勉強しています。趣味は旅行と泳ぐことです。大好きな食べ物はカニです。でも、カニは高いので、たまにしか食べません。留学中、東京と京都へ行きたいです。



⑩张 春蕊 (ジャン ツウンルエ) Zhang Chunrui (M1・中国)

中国の内モンゴルから來ました。趣味は、料理と運動です。内モンゴルの草原はきれいで、有名です。皆さん、機会があれば是非草原へ遊びに来てください。よろしくお願いします。

化学システム工学専攻



⑪李 华貞 (リ カティ) Li Huazhen (M2・中国)

中国のフフホトから來ました。専門は化学です。趣味は、料理と歌です。研究と日本語の勉強を頑張りたいです。これからお世話になります。どうぞよろしくお願いします。

インターナショナル C アワー



【4月27日（金）於：総合研究棟6階ミーティングルーム2】

今年度一回目のCアワーが「ゲームで友達の輪を広げよう」というテーマのもと開催された。昨年までは、荒谷講師を中心を開催していたが、今年度からは許斐センター長を中心とした新体制でのスタートになった。ゲームの内容は、名刺交換とbingoゲームが一体したものであり、名刺交換によって友達を増やしつつ、且つ相手の名刺の裏に書かれている番号をもとにbingoを完成させるといったものであった。参加者の一人、台湾出身の余建毅さんは、「他の人と知り合えるいい方法だと思った。当日は、新しく10人ぐらいの人と知り合えて、すごく楽しかった。」と話していた。会場全体が熱気があふれ、テーマが達成されたCアワーであった。



留学生歓迎会

【5月30日（水）於：研究者交流施設前 参加者134名】

2012年前期・留学生歓迎会は、気温12度の快晴の下、北見では定番のBBQスタイルで盛大に行われた。会場の緑の芝一面に整然と並べられた鉄板の光景が非常に印象的であった。歓迎会は冒頭、鮎田学長から留学生に対し、これからの大學生生活を充実したものにしてほしいとの主旨のご挨拶があり、ノンアルコールビールにて乾杯が行われた。鉄板一つを8名ぐらいで囲み、留学生と教職員、日本人学生が気さくに歓談しながら楽しい一時を過ごすことができた。途中、留学生の流暢な日本語による自己紹介や各国の歌の披露など、新たな一面も知ることができ、例年になく非常に充実した歓迎会となった。



今後の予定

- 6月 2日（土）留学生野草観察会（置戸）
25日（月）インターナショナルCアワー「サンフランシスコでの仕事経験」16:30～
総合研究棟6階 ミーティングルーム2
30日（土）大学祭初日 国際交流お茶会
- 7月 1日（日）大学祭二日目 留学生着物体験会
19日（木）～26日（木）韓国慶尚大学校工科大学短期研修団来学
27日（金）短期留学生修了式



国際交流センターニュース2月・3月号

Vol. 88 2012年7月発行

発行所：北見工業大学国際交流センター

〒090-8507 北見市公園町165

TEL 0157-26-9370 FAX 0157-26-9373